

Monitoreo Centroamericano de Violencia Laboral Nicaragua – abril 2023

Titular	Noticia	Fuente
Nicaragua cerró 2022 con una inflación de I I,59%, la más alta desde 2008	La inflación en Nicaragua se disparó hasta un 11,59 % en 2022, la cifra más alta en los últimos 14 años, como consecuencia de la subida global de los precios, informó este lunes el Banco Central nicaragüense (BCN). La inflación interanual de 11,59 % en 2022, es solo inferior al 13,8 % con que cerró el Índice de Precios al Consumidor (IPC) en 2008 y al 16,9 % de 2007, según los datos del banco emisor de Nicaragua. "La economía fue impactada por el traspaso del fenómeno inflacionario global, provocando una mayor inflación nacional de naturaleza principalmente importada", explicó la entidad monetaria en su informe anual. "Así, en 2022 la inflación interanual se ubicó en 11,59 %, como resultado de los impulsos de las divisiones de alimentos y bebidas, restaurantes y hoteles, y transporte, principalmente", precisó.	SWI Martes 4 Abril 2023
Nicaragua, con la inflación más alta desde 2008	La inflación en Nicaragua, se disparó hasta un 11.59% en 2022, la cifra más alta en los últimos 14 años, como consecuencia de la subida global de los precios, informó este lunes el Banco Central nicaragüense (BCN). La inflación interanual de 11,59% en 2022, es solo inferior al 12.8% con que cerró el Índice de Precios al Consumidor (IPC) es 2008 y al 16.9% de 2007, según los datos del banco emisor de Nicaragua. "La economía fue impactada por el traspaso del fenómeno inflacionario global, aprovechando una mayor inflación nacional de naturaleza principalmente importada", explicó la entidad monetaria en su informe anual,	La Prensa Gráfica Pág.38 Martes 4 Abril 2023
Nicaragua con crecimiento económico durante primer trimestre de 2023	Según un informe del Banco Central de Nicaragua (BCN) sobe el estado de la economía de este país centroamericano y sus perspectivas, en la actualidad existe estabilidad económica y resiliencia lo cual podría permitir un desempeño positivo y duradero. La entidad financiera destacó que dicho crecimiento está respaldado por un contexto externo favorable en términos de precios internacionales, lo cual potencia el aumento del valor de las exportaciones y otros ingresos externos derivados del turismo, remesas e inversión extranjera.	Prensa Latina Viernes 28 Abril 2023

Las remesas	El documento hizo referencia al ritmo de crecimiento de La actividad económica de Nicaragua, y señaló que tiene la misma dinámica del año pasado y es impulsada por el desempeño positivo de la mayoría de los sectores, en particular el de los servicios. https://www.prensa-latina.cu/2023/04/28/nicaragua-con-crecimiento-economico-durante-primertrimestre-de-2023 Los nicaragüenses recibieron 1.020,3 millones de dólares entre enero y marzo de 2023 por	swi
familiares en Nicaragua subieron un 61,3% en el primer trimestre	concepto de remesas familiares, un 61,3 % más que en el mismo período de 2022, informó este sábado el Banco Central de Nicaragua. Las remesas representan un 20,5 % del producto interno bruto (PIB) de Nicaragua. En el primer trimestre de 2022, el país centroamericano recibió 632,6 millones de dólares en remesas, 387,7 millones de dólares menos con respecto al monto recibido en los tres primeros meses de 2023, indicó el banco emisor del Estado en un informe. https://www.swissinfo.ch/spa/nicaragua-remesas_las-remesas-familiares-en-nicaragua-subieron-un-61-3en-el-primer-trimestre/48473986	Sábado 29 Abril 2023
Remesas incrementaron 61.3% en primer trimestre de 2023	Las remesas familiares aumentaron un 61.3% en enero, febrero y marzo de este 2023 respecto al mismo período del año pasado, según el informe sobre la Evolución de las Remesas del Banco Central de Nicaragua. La masiva migración de nacionales ha elevado a cifras récord los envíos desde el extranjero.	Articulo 66 Sábado 29 Abril 2023
Nicaragua prevé un "desempeño positivo duradero" de su economía	La economía nicaragüense "se ha posicionado en un nivel de estabilidad y resiliencia que le podría permitir un desempeño positivo duradero", destacó el Banco Central de Nicaragua en un informe divulgado este sábado. El "Informe de estado de la economía y perspectivas" indica que la economía nicaragüense concluyó el primer trimestre de 2023 "mostrando indicadores macroeconómicos que señalan la continuidad del crecimiento económico de los últimos dos años", según el banco emisor del Estado. Además de la "fortaleza" del sector primario y del subsector exportador, el crecimiento económico sigue siendo respaldado por un contexto externo favorable, en términos de precios internacionales que potencian el aumento del valor de las exportaciones y otros ingresos externos como los provenientes del turismo, las remesas y la inversión extranjera, resaltó la entidad monetaria. https://www.swissinfo.ch/spa/nicaragua-econom%C3%ADa_nicaragua-prev%C3%A9-un-desempe%C3%B1o-positivo-duraderode-su-econom%C3%ADa/48474098	SWI Sábado 29 Abril 2023